

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am Sonntag, 14. März 2021, wird ein neuer Landtag für das Land Rheinland-Pfalz gewählt.

Die diesjährige Landtagswahl finden in einer Zeit statt, die so seit Gründung der Bundesrepublik Deutschland noch nie dagewesen ist. Die politischen Entscheidungsträger auf Bundes- und Landesebene stellen Weichen in vielen Bereichen unseres Lebens und für die Zukunft. Umso wichtiger ist es, dass wir mit der Beteiligung an Wahlen von unserem Recht auf Mitbestimmung Gebrauch machen.

Und wenn wir uns so umsehen in der Welt, dann stellen wir fest, dass eine demokratische Kultur nicht selbstverständlich ist. In vielen Ländern der Welt wird die Demokratie mit Füßen getreten, oder herrschen andere politische Systeme. Viele Menschen gehen zur Zeit auf die Straße, um sich für eine Demokratie in ihren Ländern stark zu machen. Demokratie ist keine Selbstverständlichkeit. Demokratie bedeutet aber auch immer mehrheitliche Entscheidungen zu respektieren und andere Meinungen zuzulassen. Demokratie ist aber auch Beteiligung.

**Ich bitte Sie daher, machen Sie von Ihrem Recht auf Wahl gebrauch!**

Damit stärken Sie nicht nur die Vertreter der Parteien, sondern die freiheitlich-demokratische Grundordnung unseres Landes

Uwe Bruchhäuser  
Bürgermeister